



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

Actividad 1: **ENSAYO**

Asignatura: **Seminario de Investigación de ciencias de la salud.**

PRESENTA: **Gabriel Pérez Hernández**

Numero de celular: **9933838301**

Correo electrónico: **gabyib788@gmail.com**

VILLAHERMOSA, TABASCO, 26 DE MARZO DEL 2022

El origen del conocimiento científico.

La ciencia actualizada supuso una separación con la filosofía clásico (especialmente con la que se sabe cómo escolástica) en la forma de proponer y solucionar los inconvenientes. El lapso en que se consolida la ciencia actualizada, coincide con los acontecimientos que son conocidos como revolución moderno-burguesa y revolución industrial. Ésta surgió primero como ciencia de la naturaleza, y ha sido la física o mejor todavía la mecánica la que lideró el escenario. La “revolución industrial” lleva la metáfora de la máquina a todos los dominios de la vida humana y natural y el paradigma de la mecánica se adopta como emblema al que cualquier ciencia debía adaptarse. Con dicha designación se aludía a la iniciativa de que tanto en la ciencia como en la filosofía actualizadas admite un entendimiento únicamente a condición de que “cada quien” logre reconocerlo o aceptarlo como válido o, de forma más estricta, logre hacer su propia vivencia de constatación este contexto puede comprenderse aquello que define el método científico: la evaluación de los conocimientos a la luz del dictamen de los hechos. Eso significa que ya no se aceptará ningún conocimiento porque provenga de una tradición o un mandato divino, ni tampoco porque parezca razonablemente aceptable. Sólo se lo aceptará si puede ponerse a prueba o puede constatarse en el marco de una experiencia comunicable o examinable de manera pública.

Epistemología significa ciencia o teoría de la ciencia y su enfoque de hoy la coloca como la teoría del entendimiento científico, y se caracteriza por su procedimiento, el cual nos lleva a proponer inconvenientes científicos y de averiguación; de allí que la epistemología de la ciencia sea el procedimiento científico y su primordial objetivo sea el análisis del entendimiento propio de una ciencia en especial. La decisión de la verdad a aprender implica el fin de una ciencia en concreto, del objeto de análisis de esta rama del saber y su multidisciplinariedad con otras ciencias; de allí que existan tantas epistemologías como saberes concretos de la ciencia.

En aquel lapso los adelantos fueron tan sorprendentes y trascendentes que ahora ningún régimen cuestiona el valor de la ciencia y la tecnología como herramientas fundamentales para el desarrollo social y económico y, por supuesto, para solucionar inconvenientes nacionales de salud. Sin embargo, esta realidad, persisten diferencias marcadas con en relación a el valor y la ayuda que la ciencia obtiene en México y en otros territorios. Tanto en el escenario universal como en el nacional se tuvieron adelantos relevantes en la generación del entendimiento doctor y su aplicación en beneficio de la salud.

Dada la naturaleza cambiante de los inconvenientes de salud y como resultado las tácticas para prevenirlos y resolverlos, los programas de promoción de la salud necesitan de bases sólidas de entendimiento, así como de tácticas bien definidas para excitar, orientar y asimilar la indagación que habrán de generarlos. Debemos hallar la manera de hacer llegar más dinero para la indagación, empero a la vez, debemos conseguir más y mejor indagación y resultados por el dinero que se invierte en la misma, situación que tendrá que ser vigilada por medio de la rendición de cuentas. Finalmente la indagación científica es la herramienta para conocer lo cual nos circunda y su carácter es mundial; puede llevar a cabo 2 fines primordiales: generar entendimiento y teorías (investigación básica) y solucionar inconvenientes prácticos (investigación aplicada); es debido a dichos 2 tipos de averiguación que la raza humana ha evolucionado; parte importante de los inventos en el planeta, de una u otra forma, son producto de la averiguación, y obviamente, deben ver con nuestra vida diaria: a partir del proyector de cine, el nylon, el marcapasos, la aspiradora, el piano, el disco compacto, medicamentos, juguetes, prendas de vestir como en el proceso de indagación documental se dispone, en esencia, de documentos, que son el resultado de otras indagaciones, de reflexiones de teóricos, lo que representa la base teórica del área objeto de indagación, el razonamiento se hace desde su lectura, estudio, meditación e interpretación de estos documentos.